

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
TEL: 06-6736-1515 FAX: 06-6736-1516
WEB: <http://www.no-side-kaigo.com/>
E-mail: info@no-side-kaigo.com



子どもの施設のお知らせ

ハーサイド オータムフェスティバル♪

10月 30日(土) 14:30 ~ 15:00

8月 21日に予定していたノーサイドサマーフェスがコロナ禍により延期になりましたが…。やっぱりどんな時でもノーサイドの思いは一つ！！

子どもたち・ご家族・スタッフが一緒になってみんなで楽しい時間を過ごしたい！！

一緒に盛り上がりたい！！

という事で 延期になっていたフェスティバルの開催が決定しました！！

音楽の秋！芸術の秋！食欲の秋！そしてやっぱり「大笑いの秋！！」

歌って踊って大笑いしてみんなで楽しみましょう(^^)/

出張授業
始め
ました！

大人の施設では、東大阪市の小中学校へ出張授業を行っております。
東大阪市と HOS 株式会社さんとノーサイドの合同で行っています。障がい者スポーツを通じて、楽しみながら福祉のことや障がいのある方のことを知つてもらうことが目的です。みなさんとっても元気でかわいいです！
車椅子体験では、スポーツ用の車椅子に乗ってバスケの体験をしています。
初めて車椅子の乗る子どもたちがほとんどで、みなさん体験を楽しんでいた
だいています。

そして、ボッチャ体験はいつも大盛り上がりです。大人の施設では、この仕事はスタッフだけではなく、利用者さんにもお手伝いしていただこうと思っています。

コロナ感染症対策について

ノーサイドでは、障がいのある方々とみんなと一緒に協力しながら過ごしております。手洗い・うがいの励行、設備の消毒を毎日行い、3密を避けながら施設活動、イベントを行っております。

代表
あいさつ

すっかり涼しくなりましたね。朝晩はヒヤツとするようになってきました。
そうかと思うと日中の太陽が燐々としていて汗がボタボタ…みたいな過ごしにくい季節です。僕はこの季節が苦手です。

9月 18 日に医療的ケアのあるこども達やご家族を支援する法律が施行されました。

ざっくりと説明すると、今まで医療的ケアのこども達の支援環境をよくするように「努力義務」と言って努力する必要がありますよ/みたいな感じだったものが、「責務」に変わりました。「責務」とは、責任を持ってやらなくてはならないということです。

この法律で大きく環境が変わるのが、教育や保育関係機関です。看護師や環境が整わない事で、今まで医療的ケア児を受け入れることが出来ないと断ってきた学校や保育園、幼稚園がありました。基本的にこれは「責務」違反になるので、受け入れる環境を整える必要があります。その為には行政も全面的に協力しないといけません。

しかし一方で、医療的ケアに関われる人材が不足している問題は全くと言っていいほど解決に向かっていません。ノーサイドでは、設立当初から医療的ケアに対して真正面から向き合ってきているので、医療的ケアに関われるスタッフがたくさんいますが、世の中に数多くある福祉事業所では、医療的ケアの技術・知識・経験などがある方はほんとうに少ないのが現状です。いくら法律ができたから「責務」を全うしなければならない！と言っても、設備や人材、施設がなければどうにも環境を改善するように進めていくことは出来ません。

そこで大阪府や東大阪市では、その問題を解決するために「医療的ケア児コーディネーター」の育成に力を入れています。これから僕もそのお手伝いをしていくことになりました。

「医療的ケア児コーディネーター」の役割とは、医療的ケア児の生活環境をコーディネートする事と社会資源を増やしていくことです。社会資源を増やすということは、設備や人材、施設がなければ探し、発掘し、資源を増やしていく働きをすることです。今までの経験や知識を活かしてこの事にしっかりと取り組んでいきたいと考えています。



そして、今まで出会ってきたたくさんの仲間、それは福祉事業所だけではありません。福祉に全く関係ない方々をはじめ、医療的ケアのあるこども達、そのご家族達などたくさんの方たちです。

何より大切なのは、その仲間みんなで協力して少しずつでも前に向かっていけるように進めていくことだと思います。

※ひとつ問題点として今回の法律は「児」に特化した法律で「者」について全く触れられていない点はとても不思議でこの事については改めて近いうちにここで書かせていただこうと思っております。

活動報告

各施設の情報を随時更新しています!!

各施設の活動をご紹介します。ほんの一部ですので、もっと詳しい情報・多くの情報はブログやFacebookをご覧ください。



施設ブログ

会社情報
Facebook

石切
放課後等
デイサービス

秋だー！！！

いつの間にか...

季節はすっかり秋になりましたね。昼夜の気温差がある季節なので風邪をひかないように気を付けてくださいね('ω')ノ

秋と言えば、読書の秋や食欲の秋、スポーツの秋などたくさんの秋があり、味覚狩りも楽しい季節ですね(^^♪)

気軽に外に遊びに行けないならティで遊んじゃあ!!とスタッフがブドウを作り、ブドウ狩りゲームをしました☆30秒で何房狩れるか勝負しました!!

みんな負けすぎらいが出て必死に狩り、大大大盛り上がりでした('ω')ノ



俊徳道
総合障がい
福祉施設

秋が来たーー(^^)/

あっという間に夏が過ぎていき、気づけば施設の桜の木のセミも鳴いてない!!(笑)

そして、この通信が皆さん手元に届くころには利用者さんみんながそろってまたにぎやかな1日になっていることでしょう☆

本当に長らくの間、通所事業所の1本化にご協力いただきありがとうございました。まだまだ気を緩めず、みんなが毎日通所できるように、より気を引き締めて日々の活動をしていきます。

さて、俊徳道はあいもかわらず、お仕事に励んでます(^^)/今は活動するエリアのフロア分けをしているので利用者さんがいろんな仕事やお手伝いに取り組んでます!みんなが集まつた時にきっとより一層パワーアップしているのを感じられるはず☆



西堤
放課後等
デイサービス

大きなリンゴの木の下で♪

日に日に秋が深まってきて、朝晩は毎日冷え込むようになってきましたね。

みなさんお体には気を付けて手洗いうがいもしっかりとやっていきましょう!(^^)!

さて、秋といえば読書の秋・食欲の秋・スポーツの秋・芸術の秋・行楽の秋…などいっぱいあります、なんといってもついつい選んでしまうのは食欲の秋ですよね。笑

こんなにも色鮮やかなリンゴは見たことありません(^^♪ 赤にピンク、青、オレンジと、とーーってもおいしそうなリンゴの木ができています。この色鮮やかなリンゴの木の前で記念にパシャリ!とかわいい笑顔がいっぱいリンゴの木の前でこぼれています(*^▽^*)



NOSIDE
YOKO
NUMA
横沼
アートの施設

なんて嬉しい日だ♪♪

みなさんこんにちは!!

少し前ですが、世界の海をキレイにする活動をされている企業の方から横沼にTシャツのデザインの依頼がありました。試行錯誤…(-_-) 何種類かご提案させて頂いた中から大平くんの作品を下地に使い、辻田くんが字を担当したデザインが採用されました!!

どんなTシャツになるのかワクワクしながらみんなで待っていたのですが…

先日、代表の裕(はだ)さんが直接横沼に完成品を届けに来て頂きました!

みんな「着てみたい!」「かっこいい!」と大好評!!これを着てみんなで海をキレイに掃除しに行きました!と盛り上りました。まだまだコロナで厳しい状況が続いてますがいつかみんなで行けるといいなー(*^▽^*)

そして新たに横沼のアート作品のリース先が決まりました!株式会社ディエスジャパン様と辻中鉱業株式会社様です!!

ホツとしたり、笑顔になつたりして頂ける作品を作り上げていきますので、未永くお付き合いして頂けたらと思います(*'▽')

いよいよ10月10日(日)のFC大阪ホームゲームが近づいて来ました!

感染対策徹底しながらみんなで楽しめる企画を考えています!みんな待ってま~す!



NO SIDE 毎日がいろんな発見! ワクワクする気持ちが 笑顔をつくる! ここでしか経験できない事があります(^*)